

Detienen a familiares de desaparecidos

Manuel Villar Burchard

SANTIAGO

Nuevamente ayer 15 personas, familiares de detenidos desaparecidos, en su mayoría mujeres, fueron detenidas y un camarógrafo de televisión resultó golpeado, cuando concurrían a protestar ante el Presidente y el ministro del Interior, en La Moneda, por "el violento desalojo" del que fueron objeto, el pasado miércoles.

"Los hechos se produjeron cuando íbamos a entregar al Presidente una carta protestando por la represión tan espantosa del miércoles último y pidiéndole que frene la violenta acción policial", expresó Magdalena Navarrete, de 69 años y madre del desaparecido Sergio Reyes Navarrete.

Inicialmente, explicaron a LA NACION, fueron detenidas Cecilia Radrigán (una de las sobrevivientes de las cárceles secretas de la DINA y cuyo testimonio ha sido pieza clave en los tribunales para acreditar detenciones ilegales), Alicia Lira y otras dos mujeres.

"Poco antes de entregar la carta, sin que

existiera ningún tipo de desorden -relató Herminia Antequera, de 63 años, madre de los desaparecidos Jorge Elías y Juan Carlos Andrónicos Antequera- fue detenido, además, un grupo de familiares que iban a entregar la misiva para el Presidente".

Las dos mujeres manifestaron su indignación y preocupación por la violencia ejercida en su contra y que graficaron en lo vivido por Carmen Vivanco, de más de 70 años y también madre y esposa de cuatro desaparecidos, quien sufrió la fractura de su brazo el miércoles pasado.

"Tenemos todo el derecho de pronunciarnos, somos familiares, somos madres de detenidos-desaparecidos y no tiene por qué reprimirse una manifestación pacífica", enfatizaron. Señalaron también que, anteriormente ya se había hecho llegar al Mandatario las molestias por la actuación de la policía uniformada.

Respecto a las iniciativas gubernamentales en materia de derechos humanos, Navarrete y Antequera subrayaron que, "durante 20 años han buscado a sus familiares y no por un decreto o por una ley vamos a dejar de buscarlos. Es una tarea que continuarán nuestros hijos y también nuestros nietos".



La acción policial del miércoles contra la manifestación de familiares de detenidos desaparecidos motivó una segunda protesta y nuevas detenciones.



En Punta Tralca la Concertación se reúne hoy a trabajar en el programa de gobierno definitivo. En la foto, el director de la iniciativa Chile Programa, Alvaro García.

En Punta de Tralca 300 profesionales estudian programa La Concertación sueña en el 2000

Los encargados del programa de gobierno del candidato de la Concertación, Eduardo Frei, y más de 300 profesionales y técnicos inician hoy en Punta de Tralca el primer encuentro de trabajo programático.

La Concertación lleva ya casi un año en esa tarea que ha confluído en un trabajo unitario que coordina el comando presidencial de Eduardo Frei, cuya cabeza es Genaro Arriagada (DC), secundado por los coordinadores Juan Villarzú (DC), Osvaldo Puccio (PS), Marcos Colodro (PPD), Benjamín Teplizky (PR) y Fernando Ávila (MOC).

ASISTEN MAS DE 300 PROFESIONALES

A este encuentro, considerado como uno de los más importantes en la proyección de la coalición, asistirá el propio candidato, y más de 300 profesionales y técnicos invitados a la

liturgia de reflexión sobre el "segundo gobierno de la Concertación".

El documento global que explica el sentido de la reunión, suscrito por los seis coordinadores generales, explica que el trabajo de la Concertación parte de la base que el "segundo gobierno de la Concertación" debe perfeccionar y acrecentar el patrimonio político logrado por Aylwin, para impulsar desde allí una obra de modernización nacional.

"Necesitamos la convicción íntima de que lo que nos depara el futuro no es la mera administración rutinaria de un estado de cosas heredado", sostiene el documento.

Para gobernar bien, agrega, hay que identificar las prioridades del proyecto de gobierno futuro, saber lo que es posible y lo necesario, los recursos existentes y lo que se puede postergar. Ese es el objetivo primero del esfuerzo programático.